

# Siete mil personas reciben noticias de la Beatificación vía WhatsApp

Más de siete mil personas reciben, de forma muy sencilla, las noticias más interesantes de la beatificación de Álvaro del Portillo vía WhatsApp.

06/08/2014

Con el objetivo de difundir con rapidez noticias de la beatificación de Álvaro del Portillo -novedades, material útil e información práctica

de los eventos de la semana previa a la Beatificación-, se ha habilitado un número de teléfono para recibir dos *WhatsApp* semanales.

**El mecanismo para suscribirse** es muy sencillo:

1. Añadir un contacto nuevo con el número de tel.: +34 668 81 95 62
2. Enviar un WhatsApp diciendo ‘Hola’ a ese nuevo contacto.
3. Listo: al cabo de unos días recibirás un mensaje de confirmación y dos noticias a la semana en tu móvil.

Al enviar el primer mensaje al nuevo contacto agregado, el usuario pasará a formar parte de una lista de difusión a la que se enviarán las noticias periódicas. El un sistema anónimo e individualizado.

No se utilizará el mecanismo como medio de conversación o resolución de dudas -la organización tiene varias cuentas de correo electrónico para eso-, de modo que así se asegure la efectividad del servicio.

En cualquier momento se puede dejar de recibir las noticias, comunicándolo a través del mismo medio. Finalmente, después de la Beatificación, los números de teléfono serán eliminados y no se enviarán más noticias.

**Más información:** @alvaro14\_org

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-py/article/las-noticias-de-la-beatificacion-via-whatsapp/> (20/02/2026)